

●春の会員拡大●  
 目標は支部で10名です。  
 お知り合いの方にお声かけ  
 お願いします。  
 新しい仲間を増やしましょう☆

# すずらん

東京土建  
 小金井国分寺支部 女性  
 の会 機関紙  
 発行 教宣部  
 (TEL 042 - 324 - 5940)



今年度も  
 どうぞよろしく  
 お願いします!  
 役員一同より

最後にになりましたが、この二年、私が女性の会の会長を担当致します。至らない事も多いと思いますが、どうか皆様よろしくお願ひ致します。

## 「新年度に向けて」

小金井国分寺支部 女性の会  
 会長 内木場圭子

会員の皆様、お変わりありませんか。昨年の女性の会の活動としては、小金井、国分寺市に市内の小・中学校の女子の各トイレに生理用品を置いて欲しいという陳情署名を提出しました。国分寺市では早速実行され成果が出ました。(予算措置は未定です) さい。また、今月は春の拡大月間です。仲間が増えるよう、お知り合いの方にお声かけをお願いします。

行事においては、立川で初のホテルランチ会を開催し、多くの会員と親睦を深める事ができました。今年も参加しやすく、楽しい行事を企画していきます。ぜひ皆様ご参加下さい。

## 2023年度 役員紹介

- 会長 内木場圭子
- 副会長 笠井登美子
- 遠藤あやめ
- 大久保博子
- 副会長待遇 荒幡紀子
- 事務局 岡崎幸子
- 事務局次長 佐々木真理子
- 国① 白土マリ子
- 国② 名取光子
- 国③ 南雲早苗
- 国④ 平松朋美
- 国西 未定
- 小① 未定
- 前原 未定
- 小西 未定
- 東小 碁石艶子
- 担当書記 片桐由輝

## 新役員メッセージ

新しく副会長をさせていただきます遠藤と申します。女性の会の役割を常に模索しながら、精一杯務めさせていただきます。どうぞ宜しくお願い致します。  
 新副会長 遠藤あやめ

## ～今年度の行事予定～

- ・5月28日(日) 支部バーベキュー大会 in 小金井公園
- ・6月28日(水) ランチ会  
 場所: 立川紋屋  
 時間: 12時~14時半  
 会費: 1000円  
 和食のコースです。
- ・8月末~9月初め ぶどう狩り
- ・11月25日(土)~26日(日) 日本母親大会 in 山口県
- ・12月16日(土) 東京母親大会 in 町田市民ホール
- その他に... 茶話会、手芸教室など企画中です。詳細は後日お知らせします。



6月18日(日)は 支部集団健診日です。家族のため、自分のためにもぜひ受診しましょう!!

## 新入学祝金のお知らせ

今年4月にお子さんが小・中学校に入学された組合員さんに新入学祝金(5千円の図書カード)が支給されます。申請書類が必要になりますので、詳しくは支部事務所まで。

TEL 042(324)5940

# PFAS

～永遠の化学物質～

沖縄では以前から問題となっていたPFAS（有機フッ素化合物）。何と、この多摩地区も長年に渡って地下水が汚染され、特に国分寺は日本一のホットスポットであるということが判明しました。もっとも疑わしい汚染源として福生の米軍横田基地が挙げられています。PFASは高い毒性を有し、人体に取り込まれると様々な健康被害を及ぼします。低体重児の出生など、次の世代にまで影響を及ぼす可能性も指摘されています。

PFASの問題は被害の全容解明への長い道のりが始まったばかりであり、大事な水を守るために、女性の会としても学習会を開くなど積極的に取り組んでいく所存です。

## 飲む妊娠中絶薬国内初承認へ

昨年秋開催のブロック学習会で、講師の助産師清水幹子さんからお話のあった飲む妊娠中絶薬が、日本でも4/28について厚生労働省によって承認されました。これまで、母体に大きな負担がかかるとしてWHOから「時代遅れ」とされる方法に頼ってきた日本の女性にとって、より安全な選択肢が増えたことは大きな前進と言えます。

## 「生理の貧困」陳情その後

生理の貧困とは、貧困問題と、生理をタブー視する女性問題とが絡み合った複雑な問題です。それを踏まえた上で、私達が小金井市と国分寺市両市議会に提出した陳情書ですが、残念ながら今年2月に小金井市議会では不採択となり、また国分寺市でも防災備蓄品からの拠出にとどまる結果となっています。両市内の全ての小学校の高学年の女子トイレと中学校の全女子トイレに恒常的に生理用品を置いて欲しいという私達の要求が実現するまでにはまだしばらくかかりそうです。しかし、このような陳情が出されたことは市の教育委員会に報告されるため、決して無駄にはならないのです。ですからこれからも、全ての女の子が少しでも生きやすい世の中になるように、私たち女性の会は声を上げ続けていきたいと思っております。

陳情を出したことによって、皆さんのお子さんの通っている小中学校では具体的にどのような変化がありましたでしょうか？是非ご報告やご意見をお寄せ頂きたいと思っております。



### 編集後記

今号から編集に加わることになりました。思い切ってパソコンでの編集に挑戦してみました。如何でしたでしょうか？これから、皆様のお役に立てるような記事を沢山載せていきたいと思っております。どうぞ宜しくお願い致します！ 教宣部 遠藤あやめ

# メーデー



皆さんはメーデーをご存じですか？メーデーは労働者の祭典であり、労働者が団結して権利を要求する日です。今年のメーデーは4年ぶりの開催。三角帽の小道具制作を女性の会で行い、支部の組合員の皆さんと、井の頭公園での集会と吉祥寺の街中でのパレードに参加して来ました。

↓参加者の国四岡崎幸子さんのコメントです。

メーデーに初参加しました。三角帽子に恥ずかしさを感じながらも、プンプンコールでは周りの人と一緒に声を出して訴えました。



支部の皆さんと 井の頭公園で

## 5月3日 憲法集会

@有明防災公園

憲法改悪の危機に直面している今、25,000人の参加者で憲法守れ、戦争させない、の声を上げてきました。集会の後、お台場までの2キロの道のりを元気にデモ行進してきました。



小金井国分寺支部からの参加者 有明防災公園にて

